

Una semana para explorar el cerebro

En el [Parque de las Ciencias de Granada](#). Hasta el próximo domingo, día 16 de marzo.

| ACTUALIZADO 12.03.2008 - 05:00

0 comentarios 0 votos    

Con motivo de la Semana Mundial del Cerebro,

el Parque de las Ciencias y el Instituto de Neurociencias Federico Olóriz de la [Universidad de Granada](#) (UGR) organizan varios talleres impartidos por estudiantes de Medicina y una visita guiada por el museo, con el cerebro como hilo conductor. Estructurada en tres partes -Percepción, Análisis y Acción-, la visita tiene como objetivo mostrar al visitante todos los procesos que intervienen en el cerebro a través de ejercicios prácticos.



0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



PALMARÉS

Consulta la información sobre los premiados



MEJORES TEBEOS 2007

Una selección de algunas de las más importantes historietas del año.



VENTANA POP

Una visión de la música, por Blas Fernández.

ENCUESTA

¿Cree acertado el nuevo fichaje del CB Granada, Michael Bradley?

Han contestado 54 personas

- Sí, es lo que necesitaba el club
- No, es muy difícil suplir a Borchardt
- Deberían haber invertido más dinero en el nuevo fichaje

VOTAR

[Ver resultados](#)



ANTOLOGÍA DEL CÓMIC ANDALUZ

Repaso a los autores andaluces más destacados del panorama de la historieta.



FESTIVAL DE CINE EUROPEO 2007

Noticias, vídeos, imágenes, críticas y toda la información del festival.



Alta
velocidad
Ignacio Martínez